

Sant Feliu de Guíxols

Socialistas y comunistas sumaron el

51 por ciento

Dato a tener en cuenta de cara a las elecciones municipales

Sant Feliu de Guíxols despertó socialista. Esta corta, pero elocuente frase, podría resumir de una manera perfecta, el sentir de la población tras su paso por las urnas en estas primeras elecciones generales convocadas por la Monarquía, después de conocerse el cómputo general de votos que los diferentes colegios electorales distribuidos por toda la ciudad, arrojaron al término de un largo y laborioso escrutinio que se prolongó hasta casi las dos de la madrugada.

NOCHE MEMORABLE

Ya desde primeras horas de la noche y tras el cierre de los colegios electorales, las calles de la ciudad vivían un desacostumbrado ambiente después de la jornada electoral en la que desde una hora muy temprana los guixolenses se habían volcado masivamente para depositar el voto. Cerca del 91% del censo electoral votó en Sant Feliu de Guíxols, siempre dentro de unos datos aproximados, transcurriendo esta memorable jornada sin ningún incidente digno de mención.

Para los informadores que pudimos vivir de cerca desde las sedes que varios partidos políticos tienen instaladas en esta ciudad, la marcha de las votaciones y sus resultados, cabe decir que la noche fue memorable.

Así, y desde que se conoció la noticia de que el P.S.C.-P.S.O.E. comenzaba a vencer en distintos colegios electorales de Sant Feliu y se colocaba con clara ventaja por delante del P.S.U.C. y del "Pacte Democràtic per Catalunya", la oficina que los socialistas tenían instalada en una de las principales arterias ciudadanas, comenzó a vivir una extraordinaria afluencia de público, quedando abarrotada en pocos momentos, mientras en la calle muchos militantes con flamear de banderas recibían las noticias a medida que iban llegando nuevas listas con nuevos datos.

A medianoche, la ventaja que los socialistas tenían sobre el PSUC, que andaba aún por delante del "Pacte" después de los votos escrutados en las zonas altas de la ciudad (barrios obreros preferentemente), era ya aplastante; prácticamente habían vencido, hasta aquel entonces, en todos los colegios electorales y sobre la una de la madrugada habían rebasado ya la ci-

fra de los dos mil votos.

Ya en un clima de gran euforia, muchos militantes iniciaron una primera marcha con vehículos por la ciudad enarbolando banderas socialistas y senyeres catalanas. Gran animación respiraba igualmente el local del PSUC instalado en la carretera de Palamós, quienes también a esta hora habían rebasado ya el millar de votos y andaban muy igualados con el "Pacte", que comenzaba una visible recuperación, y la "Unión del Centro Democrático". En aquellos momentos, se vislumbraba ya un claro vencedor, aunque había cierto nerviosismo en la oficina de los socialistas, sobre

La explosión de júbilo fue inenarrable. Se repartieron abrazos, felicitaciones y se entonó "Els Segadors". En aquellos momentos, se encontraban reunidos los principales representantes locales del partido y muchos militantes, así como diversos ciudadanos que habían acudido a la oficina para conocer los resultados.

3095 votos contabilizaron en total los socialistas en Sant Feliu de Guíxols, mientras el "Pacte" se quedaba en 1761, el PSUC con 1259 y la "Unión del Centro Democrático" 1144. Todos ellos son datos pendientes de confirmación oficial, aunque si los entregados por los distintos colegios electorales. Con enormes diferencias venían luego la "Lliga" con 234 votos y la UCDC con 190 votos.

Para el Senado, la victoria de la "Entesa" resultó igualmente aplastante sobre el "Pacte". Sus cifras aún mucho más elocuentes. Así, Sobre-



todo a causa del enorme retraso que experimentaban dos o tres mesas electorales y entre el "Pacte", el PSUC y "Unión del Centro", saldría quien ocuparía la segunda plaza.

CONFIRMACION DE LA VICTORIA

Por fin, y ya cerca de las dos de la madrugada, llegaban al local del PSC-PSOE, los resultados escrutados en las últimas mesas electorales confirmando la aplastante victoria socialista sobre el "Pacte" que había realizado una importante recuperación tras los primeros porcentajes.

qués obtenía 4843 votos, Portabella 4780 y Sunyer 4754, mientras que F. Ferrer se colocaba en cuarto lugar con 1740 votos.

La victoria socialista de Sant Feliu de Guíxols ha sido una de las más claras registradas en la provincia electoral de Girona. Nuevamente vemos cómo después de 40 años, la izquierda vuelve a tener un importante peso específico en esta ciudad como ya entonces disfrutó, dándose el caso de que Socialistas y comunistas han sumado ya en estas primeras elecciones generales el 51%, lo que cara a las elecciones municipales es un dato muy a tener en cuenta.

Canadell